

Hommage à Nicole Deshayes



Nous apprenons avec émotion le décès de Nicole Deshayes survenu le 9 novembre 2022 à Evry et souhaitons rendre hommage à son engagement au sein du mouvement des ludothèques.

Elle fut une des ludothécaires pionnières dans les années 70-80.

Fondatrice de la ludothèque Caravansérail, à Paris dans le 14^e arrondissement, Nicole avait ensuite développé le centre de formation, rue de la colonie, dans le 13^e, où nombre de ludothécaires de la région parisienne ont appris leur métier. Au fil des années, les promotions des différentes formations, qualifiantes puis certifiantes, ont ainsi participé à la professionnalisation des acteurs de terrain et à la promotion d'un métier à part entière.

Militante fervente de l'Éducation Populaire, toujours active et déterminée, elle a œuvré pour la reconnaissance des ludothèques en France et particulièrement en Ile de France, comme présidente de l'ALIF. A ce titre, elle a porté un discours politique fort de promotion des ludothèques et a contribué à dynamiser le réseau en favorisant les rencontres et la réflexion entre les ludothécaires franciliens.

Toujours disponible pour soutenir les projets de création, le monde des ludothèques lui doit beaucoup. Ceux d'entre nous qui ont pu travailler avec elle peuvent témoigner de son énergie et de sa capacité à entreprendre et à faire vivre des projets.

Nous présentons nos sincères condoléances à sa famille.

L'ALIF-IDF

Les contributeurs à cet hommage:

Rémi Arbeau, Carine Auguste, Catherine Hardy, Laurence Dubreuil, Nadège Habermusch, Catherine Hardu, Christophe Oudry, Christine Mathieu, Dominique Rieth, Nathalie Roucous, Jean-Louis Sbardella, Catherine Watine.